

## Unser Papier-Projekt

„Ich fand es toll! In der ersten Stunde hatten wir Schule und dann ging es los mit unserem Projekt. Als das Projekt vorbei war, habe ich erst gemerkt, wie toll es war.

Wir haben selbst Papier geschöpft und dann gebügelt. Besonders den Tiefdruck fand ich toll, denn man musste zuerst das, was man später auf dem Papier haben wollte, auf eine Plastikplatte ritzen. Ich wurde fast nicht fertig, aber meine beste Freundin hat mir dann geholfen. Auch das Büchleinbinden war cool. Ich habe es als Detektiv-Buch genommen.

Hast du jetzt auch Lust bekommen? Wenn ja, dann freue ich mich.“

*(Charlotte, Klasse 3)*